## 市長への手紙 ご意見とその回答(令和6年4月)

## 質問 公園管理について

貝原塚西公園で花見をやりました。参加者28名でした。桜は咲いていませんでしたが、年寄たち楽しい時間を過ごすことが出来ました。

ただ参加者みんなが、なんだあの桜の剪定のしかた、あんなのないだろう よと驚きの声を上げていました。桜の木の太い枝を切ってしまい樹形がとん でもない姿になってしまいました。

自分の手、足が取られたような気持ちです。なんであのような剪定をした のか、桜ばかりでなく公園全体が、信じられないような、剪定をしてありま す。一度確認してください。

切断された木は元にも取りません。一生かわいそうな姿でいるしかないですよね。

回答 当市では、市内公園の維持管理として樹木などの剪定・間伐を原則、 秋から冬場にかけて5年ごとに実施しております。

先日、私も桜が開花している時に現地を確認させていただきました。 今年は例年よりも開花が遅く、貴殿が訪れた頃は花見の時期には早かっ たこと、また、5年に一度の剪定作業の直後だったこともあり、樹形が 際立って見えてしまったものと思われます。

樹木の剪定は、樹木の大きさや密集度合、維持管理のしやすさなどを 総合的に判断し行っているところでありますが、今後につきましては、 今回いただきましたご意見も参考にしながら適正な維持管理に努めて まいりたいと考えています。

【担当:道路公園課】

## 質問 小中学の給食にかける金額を上げませんか。

小中学の給食にかけるお金を、一食辺り 700 円から 800 円ほどに上げませんか。

インターネットで、30年前と同じ270円ほどの予算で作られた給食を見ましたが、貧しくて驚きました。戦時中みたいでした。

給食センターと保健センターを建て替えるお金があるなら、不可能ではないと思います。

回答 この度ご提案いただきました、学校給食に関しては、学校給食法の規 定に基づき適切な栄養摂取による健康の保持増進などの目的をもって、 提供しています。

また、保護者からご負担いただいている給食費は、同法の規定に基づきまして、学校給食に係る食材費のみを対象としておりますが、今般の

物価高騰は、学校給食に係る食材についても例外ではないため、当市で は子育て世帯への負担を配慮し、令和4年度から不足する費用を市が負 担して、給食の質や量を維持している状況でもあります。

そのようなことから、現在はご指摘いただきました単価より、幾分上 昇して提供しているところです。

なお、昨年度実施した、給食を食べている全児童生徒を対象とした学校給食における満足度調査では、84%の児童生徒が「給食がおいしい」と回答していただいております。

また、茨城県内産の食材のみを使った「いばっぺごはんの日」などを 年2回実施しているところです。

学校給食センターでは、引き続き安全安心で安定した給食の提供を心掛けてまいりますので、ご理解いただきたくお願い申し上げます。

【担当:学校給食センター】